

Stadt Heidelberg  
Dezernat II, Gebäudemanagement

**Sanierung Theater der Stadt Heidelberg  
- Änderung der Bestellung der  
Sachpreisrichter**

## Beschlussvorlage

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung	Zustimmung zur Beschlussempfehlung	Handzeichen
Bauausschuss	27.11.2007	Ö	<input type="radio"/> ja <input type="radio"/> nein <input type="radio"/> ohne	
Haupt- und Finanzausschuss	05.12.2007	Ö	<input type="radio"/> ja <input type="radio"/> nein <input type="radio"/> ohne	

**Beschlussvorschlag der Verwaltung:**

*Der Haupt- und Finanzausschuss stimmt der Bestellung von Herrn Stadtrat Karlheinz-Winterbauer an Stelle von Frau Stadträtin Dr. Ursula Lorenz als Sachpreisrichter für den Realisierungswettbewerb zur Sanierung des Theaters der Stadt Heidelberg zu.*

## **I. Prüfung der Nachhaltigkeit der Maßnahme in Bezug auf die Ziele des Stadtentwicklungsplanes / der Lokalen Agenda Heidelberg**

### 1. Betroffene Ziele des Stadtentwicklungsplanes

Die Nachhaltigkeitsprüfung wurde bereits in Drucksache 0206/2007,0039/2007 sowie 0317/2006 vorgenommen.

### 2. Kritische Abwägung / Erläuterungen zu Zielkonflikten:

keine



## **II. Begründung:**

In der Sitzung am 26.09.2007 hat der Haupt- und Finanzausschuss die Sachpreisrichter für den Realisierungswettbewerb zur Sanierung des Theaters der Stadt Heidelberg neu bestellt. Als Vertreterin der FWV-Fraktion wurde Frau Stadträtin Dr. Ursula Lorenz für dieses Gremium benannt.

Die Gemeinderatsfraktion der FWV Heidelberg hat nun mit Schreiben vom 24.10.2007 gebeten Frau Dr. Ursula Lorenz durch Herrn Stadtrat Karl-Heinz Winterbauer zu ersetzen.

gez.

Prof. Dr. Raban von der Malsburg